

着物 de 三味線体験



▲小浜西組魅力アップ事業として、三丁町の料亭で着物を着た女性が三味線弾きを体験（香取・4月14日）

足湯開き



▲浜っ子子ども園年長組の子どもたちを招いて、食文化館足湯開きが行われた（川崎3丁目・4月8日）

しぜんがっこう ecoeco 自然楽校



▲約60人の親子らが、竹を使った食器作りなどを体験（森林の水PR館・3月24日）

加斗に直売所オープン



▲JA若狭が「若狭ふれあい市場加斗店」をオープン。早速大勢の買い物客で賑わった（黒駒・4月8日）

道の駅「若狭おばま」開業2周年



▲道の駅開業2周年の記念イベントを開催。電気自動車充電設備も新設し、供用を開始（和久里・3月17日）

郷土の偉人の案内看板



▲小浜公園に郷土の偉人・山口嘉七の業績を紹介した案内板が設置された（小浜公園・4月8日）

5 | 2013
May

つオト ニュース まちの話だい

4/8 若狭高校・若狭東高校で開校式



県立高校再編整備計画に基づき、小浜水産高校（堀屋敷）を統合した若狭高校（千種1丁目）と、若狭高校の商業科を移行し、総合産業校となった若狭東高校（金屋）の両校で開校・入学式が行われました。式には、若狭324人、若狭東177人の新入学生とその保護者らが出席し、新たな門出を祝いました。

4/12 日本電産テクノモータ新社屋完成



市が誘致を進めて来た日本電産テクノモータ(株)福井技術開発センター（遠敷）の竣工式が行われました。5月上旬から操業開始予定のこの施設では、空調機器用のモーターに特化した研究開発が行われます。今後は、最先端の技術開発拠点になるとともに、新たな雇用創出も期待されます。

3/23 北陸新幹線「若狭ルート」を



北陸新幹線若狭ルート建設促進同盟会の13年ぶりとなる定期総会が市内ホテルで行われました。同盟会は、嶺南6市町の首長や議長、経済団体などによって構成。この日の総会では、昭和48年に閣議決定された、北陸新幹線敦賀以西の「若狭ルート」について、一日も早い公表を政府に求めることが決議されました。

4/5 認定子ども園スタート!



小浜第一・第二保育園を統合し、小浜幼稚園と連携してできた、認定子ども園「浜っ子子ども園」（川崎1丁目）の開園式が、園児や関係者ら約250人が出席して行われました。認定子ども園は、幼稚園と保育所の役割を兼ね備えた施設で、市内では初。県内では8カ所目の開園となります。